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香港文匯報訊 香港網球好手黃澤林（Coleman），昨日出戰
網壇四大滿貫之一的美國網球公開賽男單外圍賽首圈賽事，結
果Coleman激戰3盤後以2：1反勝智利球手加連，職業生涯首
次在大滿貫成年組比賽取得勝利，創下新里程碑。
Coleman之前曾先後出戰同樣為四大滿貫賽事的法網和溫
網外圍賽，可惜兩次均首圈止步。是次衝擊美網外圍賽，世
界排名153位的Coleman，對手為世界排名第116位的智利球
手加連。
在首盤比賽，Coleman表現較為慢熱，在曾被打破發球局
下，先輸4：6。次盤，Coleman的演出開始回穩，較擅長硬地
場的他，此盤開出4個「Aces」球，並與加連各破對手兩次發
球局，最終局數打成6：6，決勝局Coleman細分贏7：4，順利
追平盤數1：1。
到決勝盤，年僅20歲的Coleman在體能上明顯優於28歲的
加連，在第7局取得關鍵破發，以及第8局成功保發後，再於
第9局再度破發，鎖定6：3勝局，激戰2小時17分鐘後以盤數
2：1晉級外圍賽次圈。
根據賽制，美網外圍賽共有3圈賽事，Coleman若要晉級正

賽還要再贏兩場賽事，而他外圍賽次圈對手，為世界排名185
位的中國台北好手許育修。

香港文匯報訊 港超聯球會
傑志昨日宣布，教練金東進
獲韓國國家隊邀請後請辭並
獲接納，據報他將成為新任
主教練洪明甫的其中一位副
手。傑志表示感謝金東進過
去的貢獻，祝願他回到韓國
後發展順利。
金東進在2016年12月以球

員身份加盟傑志，至2019年
退役，其間為傑志上陣 21
次。金東進掛靴後隨即加入
傑志一隊教練團，2021年首
度擔任暫代主教練，去年10
月第二度成為傑志暫代主教
練，帶領球隊贏得高級組銀牌。
金東進表示：「接近8年時間，我在傑志感到十分高興。很感激有機

會成為傑志的一分子，在這兒取得過成功，也成長了不少。感謝球會上
下，包括各位教練、球員、職員，也要多謝球迷由我加盟之後，一直支
持我到最後。是傑志給予我機會，這間球會永遠都會在我心中，我祝願
傑志在未來繼續取得成功。」
另一港超聯球會標準流浪昨日則宣布，擁有巴西、墨西哥雙重國籍的

鋒將曉高加盟球隊。現年27歲的曉高，3年前獲得阿聯酋次級聯賽球隊
招手，効力一季入球數字達雙位數，成為球隊首席射手，之後更轉投當
地頂級聯賽球隊。「我在阿聯酋有美好的經歷，遇到很多友善的人，我
在香港的經歷也是如此，大家都待我很好。」他說。
曉高表示，與効力阿聯酋球會相比，香港球隊踢法更快和直接，目前

也大致適應香港的環境：「很高興能來到標準流浪，希望今季與隊友擦
出火花、有所表現，為球隊爭取佳績。」

香港文匯報訊 香港金牛19日晚出戰全國男子籃球
聯賽 （NBL）今季最後一場常規賽賽事，作客以
94：85 擊敗武漢錕鵬，以第 2 名完成常規賽，季後
賽將鬥第7位的江西贛馳。
香港金牛今場由劉傳興、多米尼克琼斯、刁展望、孫

晨然和朱松瑋出任正選。甫開賽，主隊趁香港金牛未企
穩陣腳，一度大幅領先18：8。不過香港金牛慢慢上力，
半場以51：39領先。
武漢錕鵬第3節成功將比分拉近到66：69。進入最後
一節，雙方多次交換領先位置。之後香港金牛掌握比賽
節奏，以94：85取勝。
是役香港金牛有4人得分上雙位數，包括約書亞卡爾頓
（29分）、董健（17分）、刁展望（11分）和琼斯（13
分）。
香港金牛教練解立彬表示：「賽前雖然已奠定常規賽
第2名的成績，但我們仍然希望在這場作客賽事爭取勝
利，同時讓賽季中較少出場的球員多打比賽。今場還是
遇到了困難，特別是在第3節面對對手反攻的時候，很高

興我們的球員都挺身而出。」
香港金牛以22勝4負錄48分，排聯賽榜第2位，季後

賽將出戰第7名的江西贛馳，並於明日（22日）在修頓
對陣。

2024世界桌球西安大獎賽19日展開。
首輪比賽中，丁俊暉4：5不敵英格蘭選
手博登遭淘汰，奧蘇利雲順利晉級。
首局比賽，博登母球落袋失誤，丁俊

暉佔得先機，先下一城。次局丁俊暉一
次失誤被博登扳平。兩人在第3和第4局
各勝一局，第5局博登單桿打出81分，
總比分3：2領先。丁俊暉在第6局單桿
打出88分，兩人再度打平。隨後，兩人
又各勝一局。
關鍵時刻，博登率先打開局面，一度52：1領先。丁俊暉雖然努力縮小分差，但在
相持階段防守再度出現失誤，最終輸掉比賽。
面對中國香港選手王雨晨，奧蘇利雲以一場5：0的勝利晉級次輪。「這兩年我的
狀態都不夠好，感覺每場比賽打得都很糟糕。希望通過比賽找到自己的狀態，給自
己制定一個長期的計劃。」奧蘇利雲說，「西安的賽場氛圍非常棒。我知道西安的
麵條很有名，我想晚點被淘汰，這樣就能在西安多吃幾頓晚餐。」 ◆新華社

晉級美網外圍賽次圈 黃澤林創新里程碑

◆◆黃澤林順利過關黃澤林順利過關。。
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教香港金牛第二名完成常規賽

◆金東進離開傑志。 傑志Fb圖片

丁俊暉西安大獎賽首輪出局

◆香港金牛（白衫）以勝利結束常規賽。 香港金牛圖片 ◆丁俊暉無緣晉級。 資料圖片

哈登在暑假期間，到訪了中國不同城市出席活動，昨日終於來到
香港並將逗留數天。哈登先到一間運動品牌旗艦店出席球迷見

面會，剛到現場已引來早早在現場守候的球迷高呼「MVP」歡迎，
他更與現場球迷擊掌，表現甚為親民。
在球迷見面活動上，哈登分享了他剛剛在上海出席活動時的感受，
他表示中國球迷很熱情，亦想念香港的球迷：「我真的很久沒有來香
港，很想念大家，希望今次可以體驗不一樣的香港！」
大會亦安排了一位年輕球迷萬曉嵐（Ian）和女子籃球員任栩燕跟哈
登互動。年僅11歲的Ian從7歲開始接觸籃球，是NBA的忠實擁躉，
他表示十分高興能跟NBA球星哈登親身見面及從對方身上學習。曾獲
選為2018年NBA常規賽MVP、10度入選NBA全明星隊的哈登亦毫不
吝嗇，即場示範及指導小球迷運球的技巧，並提醒Ian基本功的重要，
以及運球時要眼看四方才可以看清球場，不要只看着籃球。
哈登場內表現出色之外，場外的舉動亦深得民心，他除了專注比
賽，亦有指導一些小朋友打籃球：「一直也有教不同的小朋友去做好
基本功，現時NBA是個全球化賽事，很容易在網上看到一些精華片

段，只要做好基本功，每個人也可以成為NBA球星。」
據外國媒體報道，哈登與快艇簽下一紙兩年的新合約，「大鬍子」

指出新球季目標始終如一，就是要去衝擊冠軍：「我一直以來的理念
也沒有變，就是要和球隊去衝擊總冠軍，為此我每日都努力訓練。」
哈登續指：「希望自己能夠斬獲更多得分，我和隊友都期待在新的主
場比賽。」
NBA新球季會在10月展開，被問及如何準備新賽季時，哈登指出
最重要是努力訓練：「我一路以來都跟自己說態度是十分重要，要成
為一個好球員，必須每日都努力練習。」
除了專注訓練外，哈登亦有抽空去觀看美國隊在奧運的比賽，並指

賽事十分緊湊：「好開心看見美國男籃取得奧運金牌，金牌戰雙方實
力都十分接近，籃球已經是全球性的運動，希望各隊的水平都會繼續
提升。」

畢拿：期待飲咖啡唱K
至於另一NBA球星占美畢拿，昨日則在大圍出席中國行香港站球迷見

面會。現場有大量粉絲圍觀，畢拿指：「好高興再來香港，很期待飲咖
啡和唱K，我很想去尖沙咀，和李小龍像合照，了解香港的歷史。」
今季將是占美畢拿第14個NBA球季，他分享時指：「我早上4時

起床練習，每天都是這樣，已經14季了。若然你希望成為最好的球
員，就一定要喜歡你所做的事，技術則能夠在後天鍛煉。」

◆哈登、畢拿和佐治等球星昨日出戰姚基金慈善賽。
香港文匯報實習記者黃銘樂攝

◆◆哈登與球迷自拍哈登與球迷自拍。。 大會圖片大會圖片

◆◆畢拿昨日出席見面會畢拿昨日出席見面會。。 大會圖片大會圖片

◆港隊田徑男飛人刁俊稀（右）與哈登合
照。 香港文匯報記者張發兒攝

NBA球星哈登昨日訪港出席球迷見面會，這是他相隔11年後再度來港，吸引大批球

迷在現場一睹「大鬍子」的風采。哈登指希望今次可以體驗不一樣的香港，而新球季

的目標就是衝擊總冠軍。同日亦有効力熱火的占美畢拿出席另一場球迷見面會，相隔1

年再訪港的他期待飲咖啡和「唱K」，更希望了解香港的歷史。

◆香港文匯報記者張發兒

訪港出席球迷見面會
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